



学校安全だより

第 5 号
令和 5 年 7 月 1 9 日 (水)
南三陸町立戸倉小学校

不審者対応訓練・防犯教室実施しました(7/11)

南三陸警察署生活安全課の指導の下、不審者が校舎内に侵入した場合を想定しての訓練を実施しました。不審者に対峙した職員は真剣に、子供たちは、先日それぞれの学年で考え実施した「避難行動・避難姿勢」を慌てずに行うことができ、しっかり自分の命、みんなの命を守ることができました。

また、その後の防犯教室では、不審者に出会った時の行動・・・「大声を出す、」や、そのことを「大人に知らせる」ということを実際の場面を想定して行いました。大きな声を出すことに慣れていない子供たちにとっての強い見方は「防犯ブザー」です。訓練の時に全員で鳴らしてみましたが、小さな音だったり、鳴らなかったりしたブザーがありました。もう一度、ご家庭で確認をお願いします。



バットを持っている不審者に対応しているところ
110番通報をしているところ



不審者の服装や見た目の特徴
を伝えているところ

インターネット上の安全は大丈夫ですか(7/7, 11)

7月7日(金)の学習参観後に行われたPTA教育講演会では、南三陸警察署生活安全課の佐藤さんをお招きして、サイバーセキュリティーについてお話をいただきました。現在、親も子どもインターネットに接続する機会が増えている状況で、一歩間違えれば被害者に、また加害者になることがあるということを、実際の事例を中心に教えていただきました。ラインやメールでのやり取りの言葉でも犯罪になってしまうことや、みんなもやっているから大丈夫・・・と、ついやってしまっていたことが犯罪となり、とても大きな額の請求がくるということを知りました。

7月11日(火)に5・6年生対象にも「サイバーセキュリティー教室」を実施し、PTA教育講演会とほぼ同じ内容のお話をさせていただきました。子供たちからは「ゲームの中だと言葉が悪くなっているところがあるので、気を付けたい。」や「おうちの人ダメと言った時にはやりません。」など、振り返りをしていました。子供だから・・・、ゲームだから・・・では許されないことなので、ご家庭でのルールをしっかり守り、楽しくメールやゲームをしてほしいと思います。

21日から夏休みに入りますので、ぜひ、インターネットに接続できるものに関しての使用について、ご家庭でのルールをもう一度確認してください。そして、安全に楽しく夏休みを過ごしてください。